

« Misérable ! le bon Dieu vous fera tomber la langue » Ces paroles prononcées sans idée préconçue, devinrent une terrible prophétie.

Le lendemain, ce malheureux tombait paralysé et il n'a depuis prononcé une parole.

Il faut toujours finir par tomber entre les mains de Dieu.

(La Croix).

CHRONIQUE

Une retraite prêchée par le R. P. Pichon a eu lieu cette semaine dans la chapelle de l'Asile de la Providence, pour les dames de charité.

* * *

Une autre retraite pour les enfants de Marie à la paroisse du Sacré Cœur s'est terminée ce matin. Messieurs les vicaires en ont été les prédicateurs.

* * *

Les catholiques de la partie Est de la ville de Montréal se disposent à célébrer avec pompe le cinquantième anniversaire de l'arrivée des Pères Oblats dans le pays. Ces fêtes auront lieu les 7, 8 et 9 décembre prochain, à l'église de St-Pierre.

* * *

Monseigneur l'archevêque de Montréal était en visite pastorale au Mile-End, dimanche dernier, Sa Grandeur a reçu à cette occasion, de cette florissante paroisse, la somme de \$250,00 pour la cathédrale. Lundi Monseigneur a visité les travaux des carrières. Tous les ouvriers étaient là, témoignant de leur joie de recevoir au milieu de leurs pénibles travaux, leur premier pasteur venu exprès pour les bénir. Les deux députés du comté, MM. Desjardins et Villeneuve, et un grand nombre de citoyens étaient présents à cette belle fête. Une adresse a été présentée à Monseigneur au nom des ouvriers, par M. Prenoveau.

* * *

Mgr O'Brien, qui est venu ici en qualité d'ablégat du St Siège pour apporter au cardinal Taschereau la barrette cardinalice, était de passage à Montréal ces jours derniers.

* * *